

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio invertirá en las zonas verdes más de 152.000 euros

La localidad cuenta con siete grandes zonas ajardinadas que suman 127.000 metros cuadrados de espacios públicos de ocio ■ El Prado de la Vega es el más amplio

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada invertirá a lo largo de este año 152.200 euros en el mantenimiento de zonas verdes, un montante económico al que hay que sumar el porcentaje que se destinará para financiar el agua de riego que se empleará para mantener en estado de revista los más de 127.000 metros cuadrados de superficie regable con los que cuenta el municipio.

Además del contrato de mantenimiento de zonas verdes, el Ayuntamiento de Carbajosa asumirá en este ejercicio un total de 3.000 euros que se ha previsto que se requieran para realizar las reposiciones de riego y otros 8.500 euros que se destinarán al desbroce químico de aceras.

Esta última tarea se ha previsto que se realice en los viales de las urbanizaciones. Asimismo se completarán estas actuaciones con la limpieza de parcelas municipales y de particulares con el fin de prevenir incendios en ellas durante el próximo periodo estival.

Carbajosa de la Sagrada cuenta en la actualidad con aproximadamente 127.300 metros cuadrados de superficie verde. Por su volumen destacan las zonas ajardinadas que hay repartidas por el sector urbano de La Ladera, que cuenta en sus calles y perímetro con 36.237 metros cuadrados de jardines; en la zona de E-Leclerc hay otros 29.746 metros cuadrados de espacios verdes mientras que, el Prado de la Vega tiene habilitados para el uso de los vecinos, como parque de paseo y para realizar actividades al aire libre, otros 17.697 metros cuadrados.

A ellas hay que sumar los jardines de la zona centro, en la que



El Prado de la Vega es la zona verde más amplia del municipio con más de 17.000 metros cuadrados. | ENE

Prado de la Vega y Parque Botánico

Los dos grandes pulmones verdes del municipio carbajoseño son el Prado de la Vega y el nuevo parque botánico. El Prado de la Vega cuenta 17.697 metros cuadrados y ocupa la margen derecha del arroyo de los Requesenes. A este recinto se suma desde el año pasado el Parque Botánico, con 11.720 metros cuadrados de superficie, un espacio que el Ayuntamiento ha creado junto a los huertos familiares de la Vaguada de los Requesenes y que pretende ser una gran zona de ocio y esparcimiento para los vecinos de Carbajosa. Este Parque Botánico está cerrado momentáneamente al público con el fin de dar tiempo a que los árboles crezcan lo suficiente como para no resultar dañados. Además de ser un nuevo espacio para el ocio, servirá para impulsar un mayor respeto por la naturaleza.

se incluyen: el complejo deportivo que dispone de 8.102 metros cuadrados; la zona del polígono industrial Montalvo III dotada con 8.694 metros cuadrados de zonas verdes; los jardines de las urbanizaciones Albahonda I, II, III y IV y la zona de acceso a Carbajosa desde Salamanca.

A ellos se sumaron el pasado año las 130 parcelas de huertos familiares con los se ha favorecido un espacio de convivencia social en torno a la naturaleza, además de aprovechar un espacio municipal para la producción de hortalizas para autoconsumo.

■ SANTA MARTA

La Policía Local hará una campaña de control de camiones y furgonetas

ENE | SANTA MARTA

Los agentes de la Policía Local de Santa Marta realizarán una campaña especial sobre vigilancia y control de camiones y furgonetas que se llevará a cabo entre los días 10 al 16 de febrero, en colaboración con la Dirección General de Tráfico.

Los policías realizarán inspecciones tanto sobre los vehículos como sobre los conductores. El objetivo de la campaña se basa en controlar a los vehículos de transporte de mercancías en los siguientes aspectos: velocidad, alcohol y drogas, uso del cinturón de seguridad, horas de conducción y descanso, tacógrafo, exceso de peso, seguridad de la carga transportada, documentación del vehículo y conductor y defectos técnicos del vehículo.

El riesgo en la conducción de camiones y furgonetas es mayor que en turismos, debido a la carga que transportan y a un menor equipamiento de seguridad activa y pasiva.

Además, la sensación de seguridad por el mayor tamaño del vehículo, la menor velocidad y la elevación de la cabina hace que el número de distracciones sea mayor y el uso de cinturón de seguridad menor.

Según recordaron desde el cuerpo de Policía Local de la localidad transormesina este tipo de campaña ya se realizó en anteriores ejercicios. Así el número de vehículos controlados en la campaña de febrero de 2013 fue de 20.958, y el número total de vehículos denunciados de 5.522, lo que supone un porcentaje del 26%.

El exceso en el tiempo de conducción es uno de los aspectos que mayor sanción reporta ya que puede ser considerada grave o muy grave al generar fatiga y distracciones, aumentando el riesgo.

■ SANTA MARTA

El público arropa con su presencia el estreno del programa municipal 'Teatro en Familia'

El auditorio acogió la obra infantil 'Hechizos y Escobas'

ENE | SANTA MARTA

El estreno del programa municipal 'Teatro en Familia' contó con el apoyo del público que participó en este evento para ver la presentación de la obra infantil 'Hechizos y escobas' que fue la encargada de abrir las actividades que se prolongarán a lo largo de dos meses.

Desde el área de Cultura se han preparado para la tarde de

los sábados media docena de espectáculos familiares, que se celebrarán los días 15 y 22 de febrero y 15, 22 y 29 de marzo de los que podrá disfrutar gratuitamente público de todas las edades.

La oferta dará un repaso a las distintas formas teatrales de ocupar un escenario, desde los cuentos dramatizados hasta las marionetas, pasando por los títeres

para niños e incluso hay previsto, coincidiendo con las fiestas de Carnaval del 1 de marzo, una fiesta infantil de disfraces en la que los niños podrán mostrar sus mejores galas.

Como novedad el programa ha preparado para el día 8 de marzo, dentro del Día de la Mujer Trabajadora, una obra teatral bajo el título de 'P' destinada a los adultos.



Niños y padres disfrutaron ayer del espectáculo. | ENE